

Colegio de Arquitectos

EL COLEGIO CELEBRA EL DÍA MUNDIAL DE LA ARQUITECTURA

Los edificios centenarios, el paisaje y unas jornadas sobre regeneración urbana en Albacete centran las actividades

REDACCIÓN / ALBACETE

El Colegio de Arquitectos de Albacete celebró el lunes, día 2, siempre coincidiendo con el primer lunes de este mes, el Día Mundial de la Arquitectura promovido desde la Unión Internacional de Arquitectos (UIA), en esta ocasión bajo el lema ¡Actuemos contra el cambio climático!

Con tal motivo el Colegio organiza, como otros años, una serie de actos entre los que hay algunos ya tradicionales como el concurso de fotografía *El espía público*, que este año alcanza ya su VII edición. Y también un taller de arquitectura dirigido a niños, *El cambio verde*, que se realizará en el huerto urbano creado por Colectivo 967 en el solar que el Colegio tiene en la calle Ricardo Castro.

Por otro lado, los arquitectos no podían olvidar la celebración del centenario de dos edificios emble-

máticos de la ciudad como son el Gran Hotel y la Plaza de Toros, a los que dedican una exposición y una conferencia respectivamente.

PAISAJE. Y tampoco un tema de plena actualidad como es la redacción de un Anteproyecto de Ley de Ordenación del Territorio y Paisaje, que por primera vez contempla la integración de éste, del Paisaje, en la legislación de Castilla-La Mancha. Por ello el Colegio de Arquitectos de Albacete ha organizado los días 19 y 20 de octubre las *I Jornadas de Paisaje, Arquitectura y Patrimonio*, que se celebrarán en el salón de actos de la Diputación y a la que quieren invitar, además de a los colegiados y otras personas interesadas, a todas las administraciones, y muy especialmente a las administraciones locales.

Consideran el Paisaje como un elemento decisivo en la revitaliza-

ción socio-económica de los municipios de la provincia. Y la futura Ley, un marco normativo de referencia para la puesta en valor del mismo, que permita el desarrollo de actividades desde la salvaguarda y protección de los recursos naturales disponibles en la región.

Con la colaboración del Ayuntamiento de Alcalá del Júcar, las jornadas incluyen una visita guiada al municipio, un pueblo anclado al paisaje. Y el único de nuestra provincia que consiguió ayudas para la redacción de un proyecto ARUI (Áreas de Regeneración Urbana Integral). Durante la visita, la directora provincial de Fomento realizará una presentación de los proyectos.

Una vez finalizadas las actividades organizadas en torno a la celebración del Día de la Arquitectura, el Colegio retomará la iniciativa emprendida antes del verano para promover un Proceso de Reflexión so-



Interior del Colegio de Arquitectos. / C.A.

bre la Regeneración Urbana en Albacete en el que se involucre toda la ciudadanía. Juan Caballero González, presidente de la Demarcación entre 2004 y 2008, será quién lo dirija.

«El escenario -dijo- en el ámbito del desarrollo de la ciudad, su diseño y tramitación ha cambiado considerablemente en los últimos años. Frente a unas expectativas de crecimiento y expansión de la ciudad, consideradas hace una década, en donde la economía se apoyaba en gran medida en la construcción, y que hoy podríamos calificar de una triste ensoñación, se ha pasado a una época en la que dicho motor ha sufrido un colapso, con las consecuencias que todos conocemos».

«En la actualidad las directrices las marca la Unión Europea, y ésta propone y promulga un crecimiento más sostenible y de regeneración,

en el que el ciudadano participe de forma más activa y defienda sus intereses bajo un punto de vista colectivo, de manera que la transformación de la ciudad sea más transparente y consensuada». El objetivo de las jornadas es canalizar las expectativas ciudadanas y las posibilidades de mejora y transformación de 'lo construido' en aras de la calidad de vida y ahorro energético, huyendo del modelo de crecimiento ilimitado, con las consiguientes servidumbres, que ello conlleva en el ámbito del transporte. «Nos encontramos en un proceso de cambio de una nueva sociedad 'globalizada' en la que la unidad familiar se está diversificando, de igual manera los medios y sistemas de trabajo también se están modificando. Es hora de transformar lo existente, tratando de corregir los errores del pasado», finalizó.

PAISAJE ARQUITECTURA Y PATRIMONIO

I Jornadas

19 Y 20 DE OCTUBRE 2017

SALÓN DE ACTOS DIPUTACIÓN AB

JUEVES, DE 10:00 A 14:00 Y DE 16:30 A 20:00

VISITA A ALCALÁ DEL JÚCAR

VIERNES, DE 10:00 A 13:30

¡ACTUEMOS CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO!

DÍA MUNDIAL DE LA ARQUITECTURA, 2 DE OCTUBRE DE 2017

- Inauguración exposición:
El Gran Hotel en su centenario.
(3 de octubre a las 20:00 h, sala de exposiciones de la Demarcación)
- Taller de niños:
El cambio verde
(5 de octubre a las 17:30 h, huerto urbano calle Ricardo Castro)
- Conferencia del arquitecto Jesús Martínez Moraga:
Los 100 años de la Plaza de Toros de Albacete
(10 de octubre a las 20:00 h, salón de actos de la Demarcación)
- Jornadas Paisaje:
Paisaje, Arquitectura y Patrimonio
(19 y 20 de octubre, salón de actos de la Diputación y visita guiada a Alcalá del Júcar)
- VII Edición concurso de fotografía:
El espía público
(del 2 al 24 de octubre)



Colegio Oficial de Arquitectos
de Castilla-La Mancha COACM

DEMARCACIÓN DE
ALBACETE

www.coacmab.com